

Pressemitteilung

Die meisten GmbH-Geschäftsführer sind falsch versichert!

Das neue Buch von Thomas Stephan „Die Versorgung(-sfallen) des GmbH-Geschäftsführers“ zeigt eindrucksvoll die Schwachstellen in der Absicherung von GmbH-Geschäftsführern auf.

Haßloch, den 8. September 2014: „Es ist erschreckend, wie schlecht oder schlichtweg falsch die meisten GmbH-Geschäftsführer abgesichert sind“. Das sagt jemand der es wissen muss. Thomas Stephan ist Versicherungsvermittler einer großen Versicherungsgesellschaft. Er hat sich auf die Klientel der Geschäftsführer konzentriert Und was er da zu sehen bekommt, findet er mittlerweile so unglaublich, dass er darüber ein Buch geschrieben hat. „Die Versorgung(-sfallen) des GmbH-Geschäftsführers- Wie sich ein Geschäftsführer optimal versichert“ lautet das jetzt neu erschienene Werk.

Darin erklärt er, wie wichtig es ist, sich mit diesem Thema zu beschäftigen. Neben anderen „Versorgungsfallen“ wie z.B. des unklaren Sozialversicherungsstatus, der unzureichenden Rückdeckung für Pensionszusagen oder der unnötigen privaten Unfallversicherung geht er auch auf das Thema Krankentagegeld ein. So stimmt z.B. bei vielen Geschäftsführern die Abstimmung zwischen dem privaten Krankentagegeld und der Regelung im Dienstvertrag als Geschäftsführer nicht überein. „Trotz jahrelanger Beitragszahlung kann es passieren, dass der Geschäftsführer im Fall der Fälle, keine Krankentagegeld von seiner Versicherung erhält“, so der Autor.

Das zwischen Ratgeber, Sach- und Fachbuch anzusiedelnde Werk ist für alle, die sich mit diesem Personenkreis auseinander setzen, interessant. Insbesondere für Finanzdienstleister sowie Rechtsanwälte und Steuerberater. Erschienen ist es im tredition-Verlag und kann unter www.fc-stephan.de oder im Buchhandel bestellt werden.

###

Zur Veröffentlichung ab dem 11. September 2014, 9.00 Uhr